

## 22. Sitzung des Beirates Huchting am 17.02.2025

## TOP 6 Ambulantes Ärztezentrum (MVZ) auf dem Gelände des LdW-Klinikums

## **Einstimmiger Beschluss**

- Der Beirat Huchting fordert die zuständigen senatorischen Behörden auf, Verhandlungen mit der BSAG aufzunehmen mit dem Ziel, dass Busse der BSAG unterhalb der Woche – zu den Öffnungszeiten des MVZ` – von Huchting aus das neue ambulante Ärztezentrum (MVZ) direkt anfahren und die Patient\*innen auch wieder von dort aus zurückbringen nach Huchting.
- 2. Der Beirat Huchting bittet die Gesundheit Nord und die die zuständige senatorische Behörde, dem Stadtteilparlament mitzuteilen, ob in Huchting eine Dependance des Obervielander ambulanten Ärztezentrums (MVZ`) eröffnet werden kann. Über Gründe, die ggf. gegen eine Außenstelle des ambulanten Ärztezentrums sprechen, soll der Beirat Huchting ausführlich informiert werden.

## **Begründung:**

Der Senat plant für den Bremer Süden auf dem Gelände des Klinikums Links der Weser ein ambulantes Ärztezentrum, ein so genanntes Medizinisches Versorgungszentrum (MVZ), das vom kommunalen Klinikverbund "Gesundheit Nord" (GeNo) geführt wird. Dort sollen medizinische Leistungen angeboten werden, die in den südlichen Stadtteilen nicht oder nur wenig vorhanden sind. Dieses Vorhaben ist zu begrüßen.

Wer zukünftig mit dem ÖPNV von Huchting zum geplanten ambulanten Ärztezentrum in Obervieland gelangen möchte, kann derzeit vom Roland Center aus mit dem Bus der Linie 52 in 21 Minuten zur Haltestelle Kattenturm-Mitte fahren, muss dann aber über 700 Meter laufen, um aufs derzeitige Klinik-Gelände zu kommen. Wer nur 300 m laufen möchte, muss längere Fahrzeiten (zwischen 29 und 34 Minuten) und mehrmaliges Umsteigen in Kauf nehmen. Beide Varianten sind für mobilitätseingeschränkte Personen oder Familien mit Kleinkindern schwer zumutbar. Dazu kommen noch die Wege und Zeiten vom Wohnort in Huchting hin zur Haltestelle am Roland Center.

Wenn die Huchtingerinnen und Huchtinger das neue ambulante Ärztezentrum annehmen sollen, dann muss die Erreichbarkeit deutlich verbessert werden. Zum Beispiel, in dem der Bus der Linie 52 zu bestimmten Zeiten unterhalb der Woche auch das Gelände des Klinikums Links der Weser anfährt.

Oder wenn in Huchting eine Außenstelle des ambulanten Ärztezentrums errichtet wird.

gez. Christian Schlesselmann (Ortsamtsleiter)